

Témoignage de la communauté de Saint-Malachie

C'est avec une grande tristesse que nous vous annonçons le décès de notre ancien curé le P. Yves Beaulieu (1981-1991).

Plusieurs se rappelleront de lui comme le curé à la guitare. Il pouvait nous chanter de très beaux chants religieux comme nous entretenir avec des chansons humoristiques dont sa fameuse chanson du petit chapeau et grand chapeau. Certains, se souviendront également des très beaux textes de réflexion qu'il écrivait aux différents temps de l'année.

C'est deux plus grand projet ont été :

Notre Vente de Garage, dont il a été l'investigateur avec Mme Yvette Lauzon.
Et la grande rénovation de notre église à la fin des années 1980.

Nous nous souviendrons des belles célébrations qu'il préparait. Les célébrations de Pâque n'ont pas son pareil. Il savait attirer son auditoire. D'ailleurs l'Abbé Raymond Castonguay, qui a été vicaire épiscopale régional du diocèse de Valleyfield a écrit lors du départ de Yves ceci : On ne peut pas participer à une célébration à Ormstown, à une activité pastorale, sans être étonné par la justesse de l'animation réalisée par Yves.

Les chants, la musique et les paroles de ce prêtre nous atteignent toujours profondément. Il a également marqué les activités d'accueil à l'école, à la rentrée des élèves. Il était également un maître de cérémonie sans pareil. Ce n'est pas pour rien que plusieurs générations se souviendront du P. Yves.

Il fut aumônier de :

-Notre hôpital, et même occupé, il prenait le temps de visiter les patients de toutes congrégations. Il savait à sa manière apporter une présence et un réconfort à tous les patients sans oublier le personnel.

-De nos différents regroupements : Cercle des Fermières, l'Age d'Or, Société Saint-Jean Baptiste et du Club Lions . Il se faisait un devoir d'être présents aux différentes organisations de la municipalité.

Reposez en paix, et GROS MERCI P. YVES.

par Monique Duchesne
secrétaire à la communauté de Saint-Malachie